



INVITATION : CONFÉRENCE DE PRESSE ADFDA 2021

LE JEUDI 22 JUILLET 2021

L'équipe des Productions DansEncorps a le plaisir de vous inviter à la conférence de presse de la **16^e édition du atlantic dance FESTIVAL danse atlantique**, qui se déroulera du 12 au 22 août à Moncton, NB.

Le **jeudi 22 juillet, dès 10h00** à la salle Bernard-Leblanc (3^e étage du Centre Culturel Aberdeen), joignez-vous à nous pour le dévoilement de la programmation complète du festival et les nouveautés de cette année !

Au plaisir de vous compter parmi nous le jeudi 22 juillet à 10h00 !

INVITATION: PRESS CONFERENCE ADFDA 2021

THURSDAY JULY 22ND 2021

The DansEncorps Production team would like to invite you to the press conference for the **16th edition of the Atlantic dance FESTIVAL danse atlantique** that will happen from August 12th to 22nd, in Moncton, NB.

Thursday, July 22nd at 10:00 am, at Bernard-LeBlanc Hall (3rd floor of the Aberdeen Cultural Center), join us for the unveiling of the festival programming, and this year's novelties!

We look forward to having you among us this Thursday, July 22nd at 10:00 am!

Canada 



Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts

(506) 855 – 0998
adfestivalda@gmail.com
www.adfda.ca